



Aus unserem Leben bist du gegangen,
in unseren Herzen bleibst du.

Danksagung

Nachdem wir von meinem lieben Mann und unserem guten
Vater

Werner Steudel

Abschied genommen haben, möchten wir uns auf diesem Wege für die zahlreichen Beweise aufrichtiger Anteilnahme, die uns durch stillen Händedruck, liebevoll gesprochene und geschriebene Worte, Blumen, Geldzuwendungen sowie persönlicher Teilnahme an der Trauerfeier entgegengebracht wurde, bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten ganz herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Dr. Dörre, dem Pflegedienst „Life Star“ und dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Gebauer für die gute Hilfe und fürsorgliche Betreuung in den schweren Stunden.

Weiterhin danken wir Herrn Pfarrer Krause für seine tröstenden Worte sowie der Gaststätte Lindenhof Familie Seckel in Moschwitz für die gute Bewirtung.

In Liebe und Dankbarkeit

Ruth Steudel mit Kindern

Greiz, im Januar 2015